

VILLEFRANCHE-SUR-SAÔNE Football

Sports études : les pensionnaires du lycée Louis-Armand brillent

Les jeunes footballeurs disputent pour la première fois une compétition dans laquelle figurent les meilleures équipes de l'Hexagone.

Pensionnaires de la section sports études football, les U17/U18 du FCVB disputent cette saison pour la première fois, le challenge Jean Leroy.

Réservée aux 44 plus performantes sections de l'Hexagone, cette compétition débute par une phase de poules (2 de 10 équipes et 2 de 12, dont celle de nos représentants).

Une belle revanche

Si, comptablement parlant, ils avaient mal débuté à Besançon où ils s'inclinaient 3/0 sans avoir subi une grosse domination, ils viennent ce mardi après-midi, en Calade, de s'offrir une belle revanche. Réceptionnant leurs homologues



Joueurs et staff heureux après ce brillant succès face à Nancy. Photo Progrès/René DUMAS

de Nancy, vainqueur au premier tour de Dijon (1/0, les jeunes du FCVB, sous les yeux

des édiles de Louis-Armand, proviseur, adjoints et professeurs s'imposaient 3/1 au ter-

me d'une rencontre très agréable disputée dans le meilleur esprit. Menés 1/0 à la pause ;

44

Le nombre de sections-les plus performantes de France- engagées dans le challenge Jean-Leroy.

les garçons drivés par Yoann Vivier, Lilian Gaude, Nicolas Maure et chaperonnés par Pascal Renault abordaient la deuxième période avec beaucoup d'enthousiasme et de sérieux.

Rapidement revenus sur un coup franc lointain bien repris dans la surface, ils prenaient l'avantage suite à une action d'école et concluaient en convertissant un penalty.

Ils attendent maintenant la désignation du futur adversaire.